



■ CULTURA

La Universidad de Salamanca participa en la exposición dedicada a Jovellanos en Gijón

La Universidad de Salamanca está presente en la exposición “Jovellanos, Asturias y la Ilustración (1744-1811)”, que se celebra en el Palacio de Revillagigedo, con el préstamo de un volumen facticio recopilado por Lorenzo Velasco, abogado que donó su biblioteca privada a la Universidad. La obra que ha interesado a los organizadores es la titulada “La sirena de Torres”, un raro folleto de 16 páginas que contiene un largo poema recitado con ocasión del nombramiento de Jovellanos como embajador en Rusia.